

令和5年度活動報告

遠藤俊寛

日光地区協議会、日光公民館事業のお手伝いをできる範囲でさせて頂きました。情報収集活動は思うように進みませんでしたが、これからも工夫しながら地域に貢献出来るように頑張ります。

【日光地区協議会関係】

河川清掃は例年通り2回行い、清流の見える利用しやすい河川公園になりました。

故郷に帰る動機づけになればとの思いで始めた「小包便」発送事業は、3年目になり農業部会の事業として行いました。来年度は小包の発送時期や中身の検討をしたいと思います。



「山隠れの里」はレストラン営業を休止し、弁当とオードブルの配達販売を通年で対応しました。正月餅とかき餅の製造販売も行いました。2年間中止していた「感謝祭」は、「秋の収穫祭」として開催し、「日光おこわ」の販売が好評でした。

今年始めた福祉部会の配食サービスは、高齢独居の方への声掛けと安否確認が目的の事業で、配食を希望された方にお届けしました。



【日光公民館関係】

空き家・買い物に関する調査を令和6年1月下旬から2月末にかけて日光地区の全区長さんにアンケート用紙の送付と聞き取りで行いました。空き家については、年に数回管理に帰省される家屋もあり、すぐに住めるものから住める状態ではないものまであります。今後どうしていくか、集落で話し合いを進める必要があると感じています。買い物に関しては困窮者の報告1名だけでしたが、将来的には困る方が増えることも考えられるので、対応策を考えていく必要があるように感じました。



【義方公民館との交流事業】

義方公民館(米子市立町)で開催した「日光新鮮市場」では、日光産の野菜の美味しさをアピールするとともに、義方地区の方との交流が出来ました。

来館者から聞き取りによる情報収集にも努めました。

令和6年度も地域の方と一緒にになって課題に取り組んで行こうと思います。